

## Jakobus-Quartier, Düsseldorf-Gerresheim

# **Eröffnung Tagespflege Am Quellenbusch**

#### 28. Februar 2024

Zur Eröffnung der Tagespflege Am Quellenbusch der Diakonie Düsseldorf wurde die DWG als Bauherr selbstverständlich auch eingeladen. Zur Einweihung gab es von der DWG für die Diakonie ein frisches Hausbrot der Gerresheimer Traditions-Bäckerei Schmalz, stilecht mit Salz als Tür und Schornstein.



Von links nach rechts: Herr Dölle (Abteilungsleiter, Diakonie), Herr Karrenberg (Vorstand, DWG), Herr Leonhard (Sprecher des Vorstands, DWG), Herr Schmidt (Vorstand, Diakonie), Frau Hols (Vorständin, Diakonie), Frau Ralic (Geschäftsbereichsleiterin, Diakonie)

Foto: DWG, JJ

Am 28.02.2024 war es so weit und die Tagespflege für Aktive lud zur Eröffnung ein. Den Schwerpunkt der Tagespflege Am Quellenbusch legt die Diakonie dabei auf die Bewegung. Jeden Tag soll mindestens ein sportliches Angebot den Bewohnern gemacht werden.

Dementsprechend groß war das Interesse und die offizielle Eröffnung der neuen Einrichtung wurde gut besucht. Zusammen mit der Physiotherapiepraxis Rheinpark wurde für die Tageseinrichtung ein Sportprogramm entwickelt.

Frau Ralic, Geschäftsbereichtsleiterin der Diakonie, hob hervor, "(...) dass es sich um eine offene Einrichtung handelt – für eine Nachbarschaft, die noch im Werden begriffen ist." Um gleich alle für mehr Bewegung zu begeistern, gab es nach der Begrüßung und den Eröffnungsworten eine Sporteinheit für alle zum Mitmachen.



Foto: DWG, JJ

### **Das Jakobus-Quartier**

In Düsseldorf-Gerresheim, an der Cottbusser Straße und Torfbruchstraße erfolgte im Oktober 2021 der erste Spatenstich. So ist sind auf insgesamt ca. 6.400 m² Wohnfläche ein gelungener Wohnungsmix, mit dem Schwerpunkt Seniorenwohnungen, entstanden.

Neben 81 betreuten Seniorenwohnungen mit Zwei- und Drei-Zimmern entstanden 28 Ein-, Zwei- und Drei-Zimmer-Wohnungen u.a. für Auszubildende in sozialen Berufen. Eine Tagespflegeeinrichtung der Diakonie mit 16 Plätzen und ein Gemeinschaftsraum runden den Neubau mit 109 Wohnungen ab. Eine Tiefgarage darf im Quartier auch nicht fehlen.

### Über die Düsseldorfer Wohnungsgenossenschaft eG

Die Düsseldorfer Wohnungsgenossenschaft ist mit ihren rund 8.000 Wohnungen und mehr als 11.300 Mitgliedern die größte und älteste Wohnungsgenossenschaft in der Landeshauptstadt Düsseldorf.

Neben Düsseldorf verfügt die DWG auch über Wohnungen in Neus und Erkrath. Geführt wird die Genossenschaft von den beiden Vorständen Heiko Leonhard (Sprecher) und Thorsten Karrenberg. Das Unternehmen erwirtschaftete mit zwei Tochtergesellschaften 2022 einen Jahresumsatz von rund 60 Millionen Euro.

Neben umfangreichen Modernisierungen ihres Wohnungsbestandes ist der Neubau von Wohnungen seit Jahren ein Schwerpunkt der DWG. Derzeit plant und baut die Genossenschaft etwa 600 neue Wohnungen in den Stadtteilen Kaiserswerth, Düsseltal, Gerresheim, Urdenbach und Bilk. Die DWG bietet Ihren Mitgliedern preiswerten und guten Wohnraum zu fairen Mietpreisen an. In den vergangenen Jahren gelang es der Genossenschaft immer, ihren Mitgliedern freifinanzierte Neubauten rund 30 % günstiger als andere Vermieter anzubieten. Um den unterschiedlichen Einkommensverhältnissen ihrer Mitglieder gerecht zu werden, bietet die DWG mehr als die Hälfte des aktuellen Neubauprogramms als öffentlich geförderte oder preisgedämpfte Wohnungen an.

#### **Pressekontakt:**

Düsseldorfer Wohnungsgenossenschaft eG (DWG) Heiko Leonhard Vorstand Telefon: 0211/1782-415

5 Maile Lange and School and in

E-Mail: <u>Leonhard@dwg-online.de</u>

www.dwg-online.de

Petra Steinmetzer Vorstandssekretariat Telefon: 0211/1782-415

E-Mail: <u>Steinmetzer@dwg-online.de</u>

www.dwg-online.de

Julia Jansen Unternehmenskommunikation Telefon: 0211/1782-408 E-Mail: Jansen@dwg-online.de

www.dwg-online.de